
SKDC(M)文件第150/21號 
 

致 西貢區議會  

主席及各委員： 

 

於二零二一年五月四日 

西貢區議會大會第三次會議上提出動議 

 

「要求將軍澳區內商場提高寵物友善程度」 

 

背景： 

 

將軍澳有不少居民養寵物，寵主需常帶寵物外出，香港商場林立，很需要更多空間供

狗隻散步。將軍澳多個新住宅陸續入伙，這些新住宅大多可養寵物，例如將軍澳南多

個私人屋苑及日出康城，可見將軍澳有更多寵主及寵物。 

 

目前香港已有少量商場較寵物友善，例如新蒲崗Mikiki商場容許狗隻落地，但須配戴不

長於1.5米的狗繩及口罩。商場提供約20架寵物車、口罩及尿墊供借用。而將軍澳區內

的商場例如東港城及Popcorn對寵物友善程度都較低，寵主須將寵物放進車、袋或是一

直手抱才可以內進，可進入部分商舖。我建議將軍澳的商場也可參照其他商場的做

法，例如容許狗隻落地，提供寵物車、口罩及尿墊供借用、廁所外設有Dog Parking，

提高對寵物友善程度，更方便寵主與寵物散步。 

 

動議措辭: 

「要求將軍澳區內商場提高寵物友善程度」 

 

                

動議人：葉子祈 

                  

和議人：陳緯烈 

二零二一年三月二十一日 

 

 


